

園だより No.9
2024年度12月20日



クリスマスカードやプレゼント作り



ひよこ組クリスマス

年長組伝統のクリスマス
神水教会礼拝堂でありました。聖歌隊の
美しい歌声が響きます

クリスマスおめでとうございます。



りす0歳児

りす1歳児

うさぎ組

年少組

年中組



園庭で、慈愛園の運動場で、葉っぱ拾いに夢中になったり、葉っぱでごちそう作り、自然の中でたくさんあそびました。



ひとりひとり心を合わせて立派な降誕劇を演じました。

1歳児さん絵本に集中して聞き入っています



クリスマスプレゼントでお友達と一緒に！



2学期、運動会、子ども祝福式、収穫感謝礼拝、クリスマス、行事ごとに保護者のみなさまのご協力ありがとうございました。神さまの恵みと祝福のうちに子ども達ひとりひとり大きく成長し感謝でいっぱいです。楽しい冬休み、クリスマスやお正月をご家族で豊かに過ごされますように！良いお年お迎えください。

チュウリップの球根を植えました。



お祝い会



年長組味噌づくり
大豆をつぶして麦麴、米麴、塩を
しっかりしっかりまぜて・・・美味
しい味噌ができますように！



クリスマスソングをメドレーでご披露しました



お客様がいっぱいでした！ありがとうございます

☆「今日が一番素晴らしい日ですよ。神さまがいつもあなたを守ってくださいますよ」
角本牧師先生のメッセージより